

まちのトピックス

児童への援助

(以下敬称略)

まつい ゆう	松井 由羽	太宰府東小学校 6年
もとやま あい	本山 あい	
こんどう みき	近藤 心絆	

高齢者の救助

しばた ちあき	柴田 千明	国分小学校 6年
いのうえ ひろき	井上 裕基	
かくた ゆうや	角田 裕哉	
ひらやま だいき	平山 大輝	学業院中学校 2年
こが ちとか	古賀 心花	

筑紫地区少年愛護連盟表彰



昨年11月22日に、大野城市で筑紫地区少年愛護連盟表彰式が開催されました。本市から高齢者・児童・負傷者の救助・援助活動で、小学生7人、中学生3人が表彰されました。

高齢者への援助

のだ みかこ	野田 美夏子	太宰府中学校 3年
--------	--------	-----------

負傷者の救助

こが りょうえい	古賀 椋瑛	太宰府東中学校 3年
----------	-------	------------

まほろば探検隊

昨年11月10日、太宰府市商工会青年部による「第9回まほろば探検隊」が行われました。

子どもたちに地元の歴史を伝えたり、行政・文化施設を見学したりすることで、自ら考える力や地元愛の育成を目的に実施しています。今回は、自衛隊や消防署の協力のもと、防災意識の大切さを学んだほか、市役所での議会体験などを行いました。



ろうそくに火を移すようす

太宰府ブランド創造協議会 奉祝「御大典」太宰府提灯パレード

昨年11月16日、坂本八幡宮でおこされた御神火が約1500人の参加者の提灯にともされ、天皇陛下の御即位をお祝いする提灯行列が太宰府駅前や参道などをパレードしました。パレードの最後には、太宰府天満宮心字池を囲むろうそくに火を移しました。

竈門神社のライトアップ・もみじまつり

紅葉の名所として知られる竈門神社。カエデやイチョウが鮮やかな色に紅葉し、境内を美しく彩りました。昨年11月16日～12月1日まではライトアップがなされ、日中とは違った神秘的な美しさを感じることができました。また、11月23日・24日にはもみじ祭りが開催され、その美しさの中で行われるミニコンサートなどを楽しむことができました。



きょうだいそろって空手道選手権大会に出場決定！

塩地悠生さん(学業院中1年)と渉琉さん(水城小4年)のきょうだいが、昨年12月2日に来庁され、「第5回全日本少年少女空手道選手権大会」への出場を報告しました。

2人は、昨年の「ジュニア空手リアルチャンピオンシップ2019」九州ブロック予選で、そろって準優勝という輝かしい成績を収め、全国大会出場を決めました。

兄の悠生さんは「練習してきた成果を十分に出し切って優勝したい」、弟の渉琉さんは「去年は3位だったので、それ以上の成績を残せるよう精一杯頑張りたい」と笑顔で語りました。



賞状を手にする塩地悠生さん(写真右)と渉琉さん